

11月行事予定

日	曜	行事予定
1	火	
2	水	45分日課⑥生徒会立会演説会
3	木	文化の日
4	金	漢検
5	土	県駅伝大会
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	⑤QUアンケート
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	強歩大会
19	土	ai&imoうえたさん販売 1 A
20	日	予備日
21	月	
22	火	
23	水	勤労感謝の日
24	木	
25	金	
26	土	ai&imoうえたさん販売 1 B
27	日	部活動テスト休み・予備日
28	月	部活動テスト休み
29	火	部活動テスト休み
30	水	期末テスト（学・英・音・美）

12月の予定

- 1日 期末テスト(学・社・数・技家)
- 2日 期末テスト(学・理・国・保体)
各部委員会・生徒会引継式
- 7~14日 三者面談
- 17・18日 古紙回収
- 15日 実力テスト
- 23日 大掃除・終業式



ai&imo活動 進化そして完成へ!

5月から続けてきたai&imo活動が大詰めを迎えています。浦庄幼稚園との芋掘り、高原幼稚園でのたたき染めなど、異年齢交流を行い、地域の子供たちに楽しい時間をプレゼントしました。いよいよクライマックスともいえる「菓子工房うえた」さんでの販売が近づいてきました。先輩から受け継いだ2つのお菓子・藍染めハンカチに加え、今年は2つの新企画があります。



1つは新商品「藍芋スイーツ」。試作品をいただいてネーミング会議で決定しました。藍の葉の香りが爽やかなスイーツポテトです。また、今年は小物を製作しました。みんなで育てた藍で染めた布や糸、和紙を使って、1年生の総力を結集して商品作りを行いました。手作りの温かさがあり、商品としての価値を持つものをめざして、商品作り・検品・包装を分担して取り組む様子は、なかなか真剣で、成長を感じる時間でした。素敵な商品も続々完成しています。

今月19日・26日は販売です。自分たちの商品が誰かの元に届けられる喜びと、接客の難しさを体験できるよい機会です。いっぱい吸収してきましょう。

遠足に行ってきました!

13日鷲羽山ハイランドに遠足に行ってきました。晴天に恵まれ、みんな大盛り上がりでした。お化け屋敷で、ジェットコースターで、スカイサイクルで叫び声や歓声が上がり、思い思いの場所でお弁当を広げ、笑顔満載の一日でした。



今日、遠足で鷲羽山ハイランドに行きました。到着して初めに乗ったのは空中ブランコで、すごく楽しかったので何回も何回も乗りました。そのあとにジェットコースターに乗りました。ジェットコースターに乗ったことがなかったので、緊張していたけれど、迫力があってとても楽しかったです。観覧車からは周りが見渡せて、きれいな景色でした。たくさんの思い出ができたし、すごく楽しかったです。また行きたいと思いました。

スカイサイクルに乗ると絶景がとてもきれいでした。お昼は友達といっしょに食べました。高原の子と行く初めての遠足だし、みんなと話しながら食べたのも初めてだったので、いろいろなことを話せてとてもよかったです。



中間テストの結果はどうでしたか。なかには「もうだめだ」「やってもわからん」という人がいます。「勉強しようと思ってもやる気が起きん」という人もいます。でも、このままではいけません。今習っている正負の計算の仕方や漢字、気体の性質などは、暗記するしかありません。そして、それがわからないとこれからの学習が進んでいかないものばかりです。どこかで区切りをつけて、勉強に向かいましょう。そのためのコツを紹介します。

1 まずは「やる」「行動する」ことが大切

人間のやる気スイッチは脳にはなく体にある。人はやる気を出してから行動するのではなく、行動することでやる気が出るのです。

勉強中です



2 細かく時間を区切り、休憩を取りながら、回数を増やす

人間の集中力はそう続きません。15分の学習を何回も繰り返すのも、初心者には適しています。

3 スマホやゲームを手放す時間帯を意図的に作る

人は誘惑に負けやすい。しかもスマホは目を疲れさせます。「勉強に疲れたからちょっとスマホ」は失敗への入り口です。

さあ 今日から Let's try! やっていきましょう!